
Verbale N 7

Il giorno 28 del mese di giugno 2024 alle ore 14:00, in modalità in presenza presso i

locali del plesso Marconi , via Donizetti, 4, si è riunito il Collegio unitario sotto la

presidenza della Dirigente Scolastica, Prof.ssa Maria Cristina Prandi, per discutere dei

seguenti punti posti all’ordine del giorno:

1. approvazione del verbale della seduta precedente;

2. bilancio delle attività svolte dalle commissioni;

3. delibera adesione alla piattaforma Cosmi;

4. delibera di eventuale trattenimento oltre i termini alla scuola dell’infanzia;

5. delibera creazione centro sportivo scolastico;

6. elezione membri della commissione elettorale e relativa delibera;

7. costituzione Nucleo Interno di valutazione e relativa delibera;

8. costituzione commissione orario e relativa delibera;

9. approvazione PAI di Istituto

10. delibera su deroga al limite di iscrizioni scuola secondaria

11. approvazione griglie scuola dell’infanzia

12. comunicazioni della Dirigente;

13. varie ed eventuali.

Funge da segretario verbalizzante il prof. Michele Genovese

La presenza dei docenti alla seduta è rilevata mediante foglio firma allegato al

presente verbale.

1. approvazione del verbale della seduta precedente:

Il collegio approva a maggioranza (1 astenuto) il verbale della seduta precedente
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2. bilancio delle attività svolte dalle commissioni:

I docenti titolari di incarichi e membri delle commissioni, relazionano circa le attività

svolte durante l’anno.

Le relazioni dei docenti sono allegate al presente verbale.

- Don Diego Marostica (referente bullismo e cyberbullismo): comunica che il

prossimo anno il team coinvolgerà la scuola primaria e la scuola dell’infanzia.

Comunica che è attiva una collaborazione con la psicologa dell’istituto, la

predisposizione di questionari e con i genitori.

Per il prossimo anno, si propone di mantenere quanto di buono sperimentato durante

l’anno in corso con l’implementazione del sito.

- Panicucci (commissione unitaria e inclusione): 222 Bes con 47 alunni DVA, 71

alunni DSA e 83 alunni con BES. Prevale lo svantaggio linguistico- culturale

soprattutto alla scuola dell’infanzia.

12 alunni con disturbi con problematiche differenti, abbiamo un 26% sull’intero istituto e

la percentuale è calata rispetto allo scorso anno (33%).

Si allega relazione.

- Docente Saita (progettazione e valutazione curricolo): è stato tentato un lavoro in

verticale che verrà svolto il prossimo anno.

Infanzia (lavoro sulle griglie di educazione alla cittadinanza che saranno sottoposte ad

approvazione oggi);

Primaria: è stato fatto un corso e sono state revisionate le griglie.

Iaquinta (orientamento) : per le classi terze, sono state svolte delle attività dai docenti ,

e attività di orientamento . ( si allega la relazione)

- Docente Bocchini (Sostenibilità) sono state trattate tematiche quali il riciclo, gli

alunni della scuola secondaria hanno creato delle fiabe.

- Roth (commissione benessere): propone che verrà unita con la commissione

antibullismo.
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- Tomassini (commissione biblioteca) ci sono state delle riunioni, si è provveduto

al riordino e scarto di alcuni libri.

Luporini (orientamento in entrata e continuità) : il docente illustra le attività svolte

inerenti l’orientamento e la continuità (si allega relazione illustrata dal docente).

Il docente Luporini, nell’illustrare il lavoro di organizzazione delle attività pomeridiane,

ribadisce che i gruppi per l’assistenza allo studio sono numerosi e che bisognava avere

più risorse.

La Dirigente scolastica, in risposta a quanto affermato dal docente Luporini, comunica

che le risorse impiegate sono quelle previste per le classi a tempo prolungato che che

eventuali altre ore , potrebbero essere messe a disposizione dai docenti, grazie alla

flessibilità oraria.

- Vercesi sicurezza: è stata aggiornata la modulistica e la dotazione. Si auspica un

coinvolgimento maggiore degli insegnanti su tematiche inerenti la sicurezza.

3. delibera adesione alla piattaforma Cosmi;

La dirigente, illustra al collegio la piattaforma COSMI.

Burti : funzionando su base ICF ha perplessità circa la compilazione del PEI, ed

eventuali difficoltà che si potrebbero riscontrare utilizzando la piattaforma COSMI, in

fatto di condivisione dei documenti con gli specialisti.

In risposta all’insegnante Burti, circa le perplessità manifestate, la dirigente scolastica,

ribadisce che la piattaforma in questione rappresenta uno strumento utile e sicuro sia

per la stesura dei documenti che per la loro condivisione.

la delibera n. 3 è sottoposta ad approvazione del collegio e viene approvata a

maggioranza con 22 astenuti.

4. delibera di eventuale trattenimento oltre i termini alla scuola dell’infanzia:

Delibera n 4 , il collegio all’ unanimità approva il trattenimento oltre i termini alla scuola

dell’infanzia.
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5. delibera creazione centro sportivo scolastico :

Il prof. Vercesi, illustra al collegio le funzioni del centro sportivo e l’importanza dello

stesso per l’istituto.

La delibera n 5 è approvata all’unanimità dal collegio.

6. elezione membri della commissione elettorale e relativa delibera;

si candidano Burti e Sforzin.

7. costituzione Nucleo Interno di valutazione e relativa delibera;

Allo stato attuale non vi sono disponibilità e si rinvia a settembre .

8. costituzione commissione orario e relativa delibera;

Si propongono i docenti : Fiore, Rossi e Ribaudo.

9. approvazione PAI di Istituto

Per quanto concerne il PAI è stato semplicemente aggiornato rispetto al precedente.

Punto approvato all’unanimità.

10. delibera su deroga al limite di iscrizioni scuola secondaria

La docente Roth, comunica al collegio di non essere favorevole all’approvazione della

deroga di cui al punto 10 dell’odg, visto che non è possibile deliberare per ogni singolo

caso.

Il collegio, a maggioranza dei presenti, non approva la possibilità di deroga (astenuti n

8 ).

11. approvazione griglie scuola dell’infanzia

le griglie sono presentate al collegio.

Delibera approvata all’unanimità

12. comunicazioni della Dirigente;
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La Dirigente comunica che al momento, per la primaria non si sono assegnate le

cattedre. La Dirigente scolastica, sottolinea che per tutti gli ordini di scuola, si eviterà,

per i casi gravi di alunni DVA, l’assegnazione di un solo docente per la copertura totale.

La dirigente presenta al collegio l’assegnazione delle cattedre della secondaria.

Si chiede al collegio di integrare il punto all’ordine del giorno inerente la gita di

accoglienza per le classi prime.

Il collegio approva l’introduzione del punto all’ordine del giorno all’unanimità.

Si delibera all’unanimità lo svolgimento della gita di accoglienza riservandosi di

definire la meta il nuovo anno scolastico.

Ultimata la trattazione dei punti posti all’ordine del giorno , la seduta è tolta alle ore 16 :00

. Il segretario verbalizzante Il Presidente
prof. Michele Genovese Prof.ssa Maria Cristina Prandi
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